

Vendredi 26 avril 1946.

Enquête concernant les  
achats d'or allemand par  
la Banque nationale.

Département de justice et police. V e r b a l .

En liaison avec la question des négociations à Washington et les revendications alliées concernant l'or acheté à l'Allemagne par la Banque nationale, le chef du département de justice et police soulève la question de savoir s'il n'y aurait pas lieu d'interroger, par la voie d'une enquête en bonne forme, avec procès-verbal, les organes de la Banque nationale au sujet de leurs relations avec Puhl et des déclarations faites par celui-ci au sujet de l'or offert par l'Allemagne. Ce procès-verbal pourrait, le cas échéant, servir de document à décharge pour les organes de la banque.

Après échange de vues, il est

d é c i d é

de charger le département de justice et police d'entreprendre auprès du Tribunal fédéral les démarches nécessaires en vue de l'enquête à faire par un membre de cette autorité.

Extrait du procès-verbal au département de justice et police (3 expl.), pour exécution.

Pour extrait conforme:  
Le secrétaire,

*Ch. Oym*